
198 m²

Réf. MZIOP1040

1 280 000 €

Mons
Maison à vendre (83440)
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ExclusivitéIdéalement  située  entre  Mons  et  Fayence  dans  un  domaine

recherché très belle maison d'une surface d'environ 200m2 édifiée sur

un  terrain  de  plus  de  5000m2.La  maison  est  composée  d'un  vaste

séjour  avec  coin  repas  et  cuisine  semi-ouverte  le  tout  ouvrant  sur

plusieurs  terrasses  donnant  sur  la  piscine  et  un  beau  terrain  plat,  au

rez-de-chaussée  ce  trouve  également  une  chambre  en  suite  avec  sa

salle de bain et une seconde chambre, à l'étage deux belles chambres

et une salle de douche. Complete ce bien plusieurs place de parkings /

garages

Sole  agentIdeally  located  between  Mons  and  Fayence  in  a  sought-after  erea,  this

very beautiful house, with an approximate surface area of 200sqm, is built on a plot

of over 5000sqm.The house comprises a spacious living room with dining area and

semi-open  kitchen,  all  opening  onto  several  terraces  overlooking  the  pool  and  a

beautiful flat terrain, on the ground floor, there is also an en-suite bedroom with its

bathroom and a second bedroom, while upstairs there are two lovely bedrooms and

a shower room. Completing this property are several parking spaces/garages.
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